



INFORME DE ACTIVIDADES DEL SEGUNDO CONCEJO DE LA ALCALDÍA OCTUBRE 2022 A SEPTIEMBRE 2023

De conformidad con la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, el Concejo es el Órgano Colegiado que tiene como funciones la supervisión y evaluación de las acciones de gobierno, el control del ejercicio del gasto público y la aprobación del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Alcaldía.

Durante el segundo año del actual gobierno, entre octubre y septiembre de 2023, el Segundo Concejo de la Alcaldía, sesionó en 13 ocasiones, cumpliendo con el mandato de celebrar una sesión ordinaria cada mes; realizándose doce sesiones ordinarias y una extraordinaria en el periodo señalado.

En la **Primera Sesión Extraordinaria**, efectuada el 15 de noviembre del 2021, el Doctor Pablo Trejo Pérez, Director General de Administración, expuso la conformación de la Propuesta de Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2023, aprobándola por unanimidad el pleno del Concejo.

En las diferentes sesiones ordinarias del Concejo, rindieron informes sobre diversos temas los titulares de las Unidades Administrativas, auxiliados por los integrantes de sus equipos de trabajo.

Así, en la **Décimo Tercera Sesión Ordinaria**, efectuada en octubre próximo pasado, el Director General de Asuntos Jurídicos y de Gobierno, presentó un informe sobre la recuperación de espacios públicos en la Alcaldía, y sobre la planeación del Operativo Basílica para diciembre del 2022.

En la **Décimo Cuarta Sesión Ordinaria** en noviembre, se presentó un informe sobre el “*Presupuesto Participativo 2022*” por parte de los Directores Generales de Participación Ciudadana y Gestión Social, Obras y Desarrollo Urbano, y Servicios Urbanos; así como por la Dirección de Recursos Materiales, Servicios Generales y Abastecimientos.

Para la **Décimo Quinta Sesión Ordinaria** celebrada en diciembre del 2022, asistieron como invitados especiales los integrantes del gabinete de la Alcaldía.

En enero de este año, en la **Décimo Sexta Sesión Ordinaria**, presentó su informe de actividades el Director Ejecutivo de Seguridad Ciudadana, Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil.

En la **Décimo Séptima Sesión Ordinaria** celebrada en febrero, se llevó a cabo el “Informe de avances del Presupuesto Participativo 2022”, por parte de las Direcciones Generales de Obras y Desarrollo Urbano, y Servicios Urbanos; y por la Dirección de Recursos Materiales, Abastecimientos y Servicios.

El Director General de Asuntos Jurídicos y de Gobierno en la **Décimo Octava Sesión Ordinaria** celebrada en marzo, rindió un informe sobre: Verificaciones administrativas en construcciones



irregulares y de alto impacto; erradicación de chelerías; reordenamiento de la vía pública en el centro histórico de la Alcaldía (zona Basílica); Colector 13; y operativo Semana Santa en Gustavo A. Madero.

Como parte de los trabajos de la **Décimo Novena Sesión Ordinaria**, el Director Ejecutivo de Seguridad Ciudadana, Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil presentó un informe sobre sitios de alto riesgo en la Alcaldía. En la misma sesión, el Director General de Obras y Desarrollo Urbano informó sobre obras para la mitigación de riesgos.

En mayo, en la **Vigésima Sesión Ordinaria** el Director Ejecutivo de Desarrollo Económico informó sobre las ferias para la promoción del autoempleo; cursos de capacitación para emprendedores impartidos en la Alcaldía, y sobre el programa de créditos para microempresarios.

En la **Vigésimo Primera Sesión Ordinaria** celebrada en junio, el Director General de Desarrollo Social; la Coordinadora de Apoyos para una Vivienda Digna; y el Director de Recursos Materiales, Abastecimientos y Servicios; informaron al Concejo sobre la instrumentación de los siguientes programas: vivienda digna, pinta tu fachada, y construcción y mejoramiento de vivienda.

Para la **Vigésimo Segunda Sesión Ordinaria** celebrada en julio de, el Director General de Desarrollo Social informó sobre los siguientes temas: acciones de género e igualdad sustantiva, acciones de atención a la juventud, y acciones de promoción turística.

En agosto como parte de la **Vigésimo Tercera Sesión Ordinaria** el Director General de Desarrollo Social presentó los informes correspondientes a las siguientes áreas a su cargo: atención prioritaria a grupos vulnerables; atención a pueblos originarios, y promoción de los derechos humanos.

Por último, como parte de los trabajos de la **Vigésimo Cuarta Sesión Ordinaria**, efectuada en septiembre, la Directora General de Servicios Urbanos, presentó ante el pleno del Concejo, un informe de obras de impacto en la comunidad, realizadas por esta Unidad Administrativa.

En cumplimiento con la Ley Orgánica de Alcaldías, todas las sesiones fueron presididas por el Alcalde en su calidad de Presidente del Concejo.

En cumplimiento a lo señalado en la Ley, todas las Sesiones del Concejo se transmitieron en tiempo real en la página electrónica de la Alcaldía; la información generada se encuentra disponible en el apartado de Concejales en la página mencionada, en la siguiente dirección electrónica:

<https://www.gamadero.cdmx.gob.mx/Areas/Concejales/#>